

## Monatsrückblick Februar 2025

Im Februar erlebten die „Superstrolche“ einen besonders ereignisreichen und abwechslungsreichen Monat, der von vielen kreativen und fröhlichen Momenten geprägt war. Ein echtes Highlight war der Tag der offenen Tür, bei dem die Eltern von zukünftigen Hortkindern die Möglichkeit hatten, einen genaueren Blick auf unsere Einrichtung zu werfen. Es war eine schöne Gelegenheit, den Hort vorzustellen und zu zeigen, wie viel Freude die Kinder hier täglich erleben. Besonders beeindruckend war, dass einige unserer „Superstrolche“ die Hausführung übernommen haben. Sie zeigten den Gästen stolz unsere Räume, erklärten, was wir hier alles machen und zeigten auf ihre ganz eigene, begeisterte Art und Weise, was unseren Hort ausmacht. Es war eine tolle Erfahrung für alle Beteiligten und ein Beweis dafür, wie selbstbewusst und verantwortungsvoll die Kinder inzwischen sind.



Ein weiteres tolles Projekt im Februar war das Spiel mit den Kappla-Steinen. Unsere Kinder konnten ihrer Kreativität freien Lauf lassen und tolle Bauwerke kreieren. Dabei entstanden beeindruckende Türme, Brücken und fantasievolle Figuren. Es war schön zu sehen, wie die Kinder beim Bauen nicht nur ihre Feinmotorik und Kreativität förderten, sondern auch das gemeinsame Planen und Arbeiten im Team. Oft wurden die Bauten gemeinsam überlegt und umgesetzt, was die Teamarbeit und Kommunikation unter den Kindern stärkte. Das Spiel mit den Kappla-Steinen war eine wunderbare Gelegenheit, um sowohl die individuelle Kreativität als auch das Miteinander zu fördern.

Der Monat endete mit einem besonders fröhlichen und bunten Ereignis: der Faschingswoche! Vom 1. bis 5. Februar stand alles im Zeichen des Verkleidens. Jeden Tag konnten sich die „Superstrolche“ in ein anderes Kostüm schlüpfen und die unterschiedlichsten Rollen einnehmen. Ob als Prinzessin, Pirat, Superheld oder Tier – die Kinder waren in ihren fantasievollen Kostümen kaum zu bremsen. Der Hort war festlich geschmückt, und die Stimmung war ausgelassen und fröhlich. Am Freitag fand dann unsere große Faschingsfeier statt, die der Höhepunkt der Woche war. Die Kinder konnten sich schminken lassen, an



lustigen Spielen teilnehmen und

sich bei einem reichhaltigen Buffet stärken. Es wurde viel getanzt, gelacht und gefeiert – ein perfekter Abschluss für eine großartige Woche. Die Kinder genossen die Feier in vollen Zügen und es war ein wunderbares Fest der Gemeinschaft.



Im Rückblick auf den Februar sind wir stolz auf die vielen positiven Erlebnisse, die wir zusammen hatten. Der Monat war voller Freude, Kreativität und Teamgeist. Besonders die Aktivitäten, bei denen die Kinder ihre eigenen Ideen einbringen und Verantwortung übernehmen konnten, haben uns gezeigt, wie großartig sich die „Superstrolche“ weiterentwickeln. Wir blicken nun mit Vorfreude auf den nächsten Monat und hoffen, dass er ebenso viele tolle Erlebnisse für uns bereithält.